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pi币最新最真实报道最近什么情况央视曝光pi币最新最真实报道简介

最近有一位之前找过的用户问了我们小编的一个问题，我相信这也是很多币圈朋友
经常会疑惑的问题：pi币最新最真实报道相关问题，央视曝光pi币最新最真实报道
相关问题，带着这一个问题，让专业的小编告诉您原因。

国家不支持pi币。

前一段时间，新华社曾经发表评论：“派币PI到处拉人头，小心被割韭菜”。中国
证券网报道也报道了PI币的骗局。因此国家是不可能支持的。

一群蒙眼瞎子，被一个带着黑墨镜的骗子牵着鼻子走，这就是PI币的现状。PI币是
一个病态的群体生态，这里的人爱做梦，他们宁愿活在梦里，也不要现实，因为回
到现实，他们啥也不是。PI 值钱不值钱交给未来，交给项目方。我们作为局外人，
为什么觉得PI币恶心，是因为它后面有一群天天赚不了一分钱，却自觉优秀的傻子
到处与人争辩。

;?????最近一个名为“Pi Network”的APP在网上突然火了起来，根据相关的宣传
只要有一部手机就能够参与“挖矿”，是一个参与门槛极低的区块链项目，据悉所
得到的虚拟货币甚至还能换车，这时很多人就感到好奇了，究竟pi币换车是真的吗
？

??????

??????PI币换车的真实性还有待考究，从该虚拟货币的相关论坛里可以了解到，目
前还并没有看到任何关于换车真实性的说法，目前国内也没有任何一家4S店表示可
以通过PI币进行交易，所以PI币就能能否换车目前还不得而知。

pi币哪里可以买车？

??????现在还没有哪个地方说明了可以用PI币买车，笔者进入所谓的“PI汽车交易
商城”网站也没能找到购车入口，例如点击“我要买车”选项，却只出来一个留言
界面，系列车型中也只有部分车型的简介，查看买车步骤时网站却自动改成了“租
车步骤”。

??????

??????

??????另外根据网站的新闻资讯中可以了解到，目前PI商城还处于仿真支付体验测
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试阶段，所测试支付的订单卖家并不会发货，从虚拟购车界面中的商品评价店主回
复也证实了目前无法购买商品的事实，所以目前PI币还不能实现买车以及其他购物
需求。

??????

薅羊毛虽爽，但谨防落入虚拟货币陷阱！！！

??????央行已经表示虚拟货币相关业务活动属非法金融活动，此前上述文章内容就
是部门也就银行和支付机构虚拟货币交易炒作提供服务问题约谈了部分银行和支付
机构，人民银行表示：“虚拟货币交易炒作活动扰乱经济金融正常秩序，滋生非法
跨境转移资产洗钱等违法犯罪活动风险，严重侵害人民群众财产安全”。

??????而笔者通过咨询律师也了解到，虚拟货币兑换等虚拟货币相关业务全部属于
非法金融活动，就算是境外虚拟货币交易所提供的服务在国内也是不合法的，像比
特币、以太币、泰达币等所谓虚拟货币或者稳定币都不能作为货币在市场上流通。

??????

??????此外，新华社也对相关“挖矿”软件提出了质疑，我们都知道“挖矿”项目
是需要通过设计复杂的算法才能实现加密安全的目的，所以不少“矿工”都得购入
高性能电脑才能满足挖矿需求，而挖PI币却既不耗电又不费流量，只要在手机上动
动手指就能实现，以这种方式挖矿的可信度以及安全程度都还有待考究。

虚拟货币又不花钱，我能有什么损失呢？

??????

??????1、存在逐步落入陷阱的风险，有不少打着“区块链”幌子的诈骗行为在前
期的门槛都非常低，以不花钱、操作简单等方式吸引用户，等用户数量逐渐增多，
且老用户越陷越深后就会开始通过推荐返利的方式引诱用户投资，以此谋取暴力，
不少人在这个阶段都丧失了辨别是非的能力，不知不觉便上当受骗。

??????2、浪费时间和精力，就算挖虚拟货币不用投入任何金钱成本，但我们每天
也要花大量时间再相关网页、论坛中，但自己的“空气币”越攒越多的时候心态也
难免发生改变，或多或少都会影响到自己的正常生活，万一到头来遭遇砸盘，那前
期耗费的所有时间、精力都竹篮打水一场空，还不如去QQ空间偷菜来得实在。

??????3、存在隐私泄露的风险，了解过相关虚拟货币的小伙伴都知道，想要下载
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某挖矿APP是需要海外ID才能下载使用的，这期间登录各种“奇特”网站，在使用
过程中自己的个人隐私可能不知不觉就被泄露了，所谓的矿工挖着挖着就“裸奔”
了。

??????

??????需要注意的是，以上说法并非抹黑PI币，也并没有表示该项目一定存在陷阱
，只是希望消费者在参与相关活动的时候能够多保持一份警惕之心，正所谓天底下
没有免费的午餐，也没有无风险的区块链项目，买车最好还是通过正常渠道购买，
只有理性地“割韭菜”才能避免自己成为“韭菜”。

我关注pi币蛮久了，目前来说还不能称之为骗局。目前的状态是没有骗用户一分钱
、以及有价值的信息，但是目前还是中心化的，跟每天签到的软件其实是一个性质
。所有宣称的噱头目前都还没有实现。说白了，未来掌握在主办者手里，他想跑就
跑，想骗就骗，想真的做区块链就做。用户多了，可以做很多事情的，这也差不多
是空手套白狼。这相当于一个日活百万的app，推广成本是没有的，就靠拉人头。
只不过pi币描绘了一个非常美好的前景。当然，有可能主办人真的会认真去做这个
事情，也可能骗一波，至少已经建立起了百万级的信任。所以现在还不能说pi币是
骗局，他还没有骗你钱或者有价值的东西。但是我注意到，最近pi币在征求kyc的
意见，差不多就是如何证明你是个活人的证明，并用了中文。很多所谓的用户在下
面留言要身份证、手机等等的信息去验证。另外，我自己也是有在每天签到pi币的
，但是我不会发我的邀请码的。因为，你会发现，每一篇关于pi币的文章在开头或
者结尾，都会写上一个必填的邀请码，因为他是在给自己拉人头。我不确定pi币是
真是假，其实是因为即便是骗局，初始参与资金盘的人是没有成本的。

 #比特币[超话]#

 大家好我是半藏

 据我近期的观察

 似乎有很多人对于

 区块链、比特币

 黑客有些误解

 所以就有了
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 《 黑客与比特币》 

 系列，这是第一期

 我本身是金融民工

 对于互联网、金融

 的套路不要太熟悉

 代码、风控也懂一点点

 首先得说明下我国

 是不支持虚拟币的

 所以99.9%的币圈

 项目都是割韭菜的

 不要再问我有没有靠谱的

  问就是没有 

 当我看到很多小视频“黑客”

 就是那种戴个面具

 配个营销号专用bgm

 然后命令行花花绿绿

 或者是脚本小子

 秀网络攻防的时候

 我都是一笑了之

 币圈就更离谱了
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 什么牛鬼蛇神都有

 什么pi币、嫩模币

 号称一币一嫩模

 一pi一嫩模

 还有马勒戈币

 这也行？就这？

 我觉得有必要扫盲下

 防止大家对于区块链

 误解越来越深

 希望大家能透过

 现象看本质、溯本清源

 这期先来论证下最近

  800万人在玩的pi币 

  到底是不是比特币？ 

 而说到币圈

 就不得不提李笑来

 3月份的时候

 李笑来做了场直播

 在直播中它嘲讽了

 一波pi币，叫他屁币
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 结果被币圈人士云站台

 比特币首富李笑来

 给pi币站台了

 气的李笑来在微博上

 多次怒怼pi币

 拉黑了很多人

 很多人可能不太了解李笑来

 不妨听听他的泄漏录音

 可以私信“ 录音 ”获取

 完整的50分钟录音

 内容非常的劲爆刺激

 无情揭露币圈那点破事

 起初我只觉得奇怪

 真的有人信这个么？

 然而官方宣称有800万人

 如果是真的那规模也不小了

 我就纳闷了

 前有趣步、后有秘乐

 这么多翻车案例了

 怎么还执迷不悟
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 pi币都不能算虚拟币

 和区块链也没有任何关系

  它的app在国内下载不了 

 只能在google play

 和国外的appstore下载

 用脚想想都知道有没有问题

 注册的时候需要

 填写邀请码（裂变）

 然后就可以去到

 所谓的会员群聊

 其实就是Facebook

 注册的一个非公开小组

 目前小组成员1.8万人

 我去各大社区观望了下

 大家是怎么看pi币的？

 大部分玩这个的觉得

 不用收钱，放心搞

 不用收钱这没啥的

 趣步、秘乐不都这样

 不收钱就不是骗局么？

                                   7 / 15



智行理财网
pi币最新最真实报道最近什么情况央视曝光pi币最新最真实报道简介

 挣到钱的就不是骗局么？

 很多事情没那么简单

 用户的注意力和时间

 都是可以换成广告费的

 pi币app里有广告

 虽然可以关掉

 但是几百万的注册量

 广告费还是蛮客观的

 再看看其它哥们的看法

 浪费时间挖pi

 还不如玩0撸盘子

 pi币布道者天天

 瞎几儿忽悠

 不能交易有个屁用

 能流通的才有价值

 这位哥们算是看透了

 整体来说派币在他们

 眼里还不如0撸盘子

 创始人对外宣称

 派币是下一个比特币
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  上一个这样说的还在国外 

  对的，下周回国 

 说到比特币

 也是起起落落落落

 比特币的诞生背景是

  2008年全球金融危机 

 据说是为了应对美元霸权

 经济危机的时候美国通过

 印钱转移债务危机到其它国家

 创始人中本聪在

 比特币诞生之初

 就设定了发行总量2100万个

 所以挖出来的比特币越来越少

 价格自然水涨船高

 这个中本聪非常神秘

 就连美国联邦调查局

 (FBI)多年的搜查也没有

 找出中本聪的真实身份

 比特币本质是一串代码

 类似于钞票的冠字号
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 获取方式可以是购买

 也可以通过算力解开结果

 这个过程就是常说的挖矿

 这个挖矿的规则如下：

  1、特币产出的时间 

 周期也是被设定好的

 平均十分钟挖出一个区块

 获得区块奖励

 最开始是50个比特币

 目前是6.25比特币

 一个比特币价值

 7万多人民币

  2、比特币平均14天 

 挖出2016个区块左右

 会对挖矿难度进行调整

  3、平均4年会对挖出区块的 

 比特币奖励数量进行减半

 也就是挖出区块210000个

 就进行减半

  4、比特币一共有2100万个区块 
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 刚开始挖获得区块的区块奖励

 是50个50-25-12.5-6.25个

 到现在已经经历了四次减半

  5、其实比特币数量是可以改的 

 但同时你付出极大的代价

 或者你能集合全球一半的算力

 同意你改比特币数量

 又或者你买近百亿美元的矿机

 超过市场总算力的51%

 去攻击比特币网络

 能达到修改比特币数量

 但如果大家都不承认新的比特币

 那这一切就白搭了

  这个难度基本等于不可能 

 Pi币在推广的时候

 最唬人一句话就是

 创始团队来自斯坦福大学

 其实是名校的背书

  但是又怎么样呢？ 

 每个空气币项目方
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 都有这种名校出身的团队

 毕竟智商税这个东西

 都是这些人在收割

 强如孙宇晨不也是

 宾夕法尼亚毕业的

 巴菲特、特朗普的校友

 波场币还不是照样割韭菜

  虽然说李笑来也是割韭菜 

  但是最熟悉骗子的还是骗子 

 不但没有上主网

 登陆任何交易所

 还不能提现

 部分交易所貌似有

 但是应该算IOU

 只有炒作的功能

 IOU 全称 I owe you ，意为“我欠你的”

 两年前区块链项目火牛视频

 当时项目方团队核心ceo景风

 有名校清华大学的背景

 还请了国内某几个著名
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 视频网站负责人前来站台

 当时火牛视频崩盘时

 清华的贴吧一度沦陷

 真的不要以为

 国外的项目有多牛

 本质都是收割韭菜

 镰刀下来的时候

 都是一样痛的

 Pi币推广人员经常这样宣传

 只要一部手机

 每天只花一分钟

 不费何流量

 不花一分钱就可以挖矿

  1、Pioneer(先锋) 基础挖矿 

  2、Contributor（贡献者） 

 可以通过3-5个所信任的

 Pi的成员来组建成

 自己的安全圈 (Security circle)

 从而赚取更多的Pi币

  3、Ambassador（大使） 推广奖励
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 也是决定挖矿多少最重要的变量

 不难看出只有不断的

 邀请新人保证活跃度

 本质就是通过拉rt

 为项目培养更多的韭菜

 pi币其实和区块链

 完全扯不上任何关系

 就是一个普通的

 中心化互联网项目

 没有任何去中心化

 既没有上交易所

 也没有体现功能

 就这也有800万人在用

 还持续了1年多

 突然想起来李笑来的结论

 傻逼的共识也是共识

 虽然明眼人看得出是割韭菜的

 但是这么多人相信

 卖广告也可以割一波

只要你仔细阅读了上述，那么你就已经了解了央视曝光pi币最新最真实报道的相关
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知识，如果屏幕面前的你还有什么对pi币最新最真实报道好的建议和想法，欢迎各
位再下面评论区评论出来，我们将及时回复。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                  15 / 15

http://www.tcpdf.org

